

# *Les autorités cubaines expriment leurs condoléances pour le décès de Tabaré Vazquez*

---



La Havane, 7 décembre (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déploré le décès, cette fin de semaine, de l'ancien président uruguayen Tabaré Vázquez, victime d'un cancer du poumon.

Sur Twitter, le chef de l'État a décrit le dirigeant du pays sud-américain comme un ami, et transmis «ses sincères condoléances au peuple uruguayen et à ses proches».

Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a pour sa part envoyé ses condoléances au Front Large et au gouvernement uruguayen.

Le président uruguayen Luis Lacalle a décrété deux jours de deuil national pour la mort du leader du Front Large.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/241663-les-autorites-cubaines-expriment-leurs-condoleances-pour-le-deces-de-tabare-vazquez>



**Radio Habana Cuba**